
 
Das ein entsprechender Bedarf an Wohnraum und gewerblichen Flächen besteht ist auch 
der Tatsache zu entnehmen, dass die Stadt im vergangenen Jahr insgesamt sechs 
Bebauungspläne zum Abschluss gebracht hat. 
 
Für dieses Jahr befinden sich derzeit 14 Bebauungspläne in der Bearbeitung. Entsprechend 
dem Grundsatzbeschluss sind hiervon zwei Bebauungspläne im innerstädtischen Bereich im 
Zuge der Nachverdichtung betroffen. 
 
In diesem Zusammenhang bedankt sich BM Böhling bei den Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeitern der Bauverwaltung und den Damen und Herren des Rates, insbesondere bei 
den Mitgliedern des Planungsausschusses, für die viele Arbeit, die in diesem 
Zusammenhang geleistet wird.  


